

## Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco

### XXIV Etapa

#### Prof. y Lic. Santos Valle Cardona



Profesionalismo y vocación pedagógica definen la obra educativa del Profesor y Licenciado Santos Valle Cardona. Nació el 5 de abril de 1939 en el municipio de Matamoros, Tamaulipas. Sus padres Maximiliano Valle González y María Cardona Reynoso, fueron para él ejemplo de trabajo, esfuerzo, y perseverancia.

La decisión de sus padres y una fuerte actitud positiva ante la vida, le permitieron superar los retos que día a día se le presentaban y concluir su educación básica en el municipio de Valle Hermoso. Siempre con el deseo de mejorar, obtuvo en el año de 1964, el Título de Profesor de Educación

Primaria por el Instituto Federal de Capacitación del Magisterio y en 1990, la Licenciatura en Educación Primaria por la Universidad Pedagógica Nacional en la Ciudad de Matamoros, Tamaulipas.

Puso de manifiesto su clara inclinación hacia el magisterio, en el periodo de 1957 a 1973, al trabajar como profesor de grupo en escuelas primarias rurales del municipio de Matamoros, así como dos ciclos escolares en el Estado de Sonora; la formación integral que logró en sus estudiantes les permitió demostrar siempre un destacado aprovechamiento.

Por su responsabilidad y desempeño académico, en 1974 es nombrado Director y en 1984 Supervisor, adscrito a la Zona Escolar No. 17 de Matamoros, Tamaulipas a la fecha, ya jubilado y como incansable líder y gestor, apoya a los trabajadores de la educación, desde la Asociación Regional de Docentes Jubilados “15 de Febrero” en la Ciudad de Matamoros.

Para estar al día ante los cambios científicos, tecnológicos y pedagógicos, participó en reuniones, cursos, talleres y seminarios tanto a nivel regional como estatal; mismos que se vieron reflejados en su práctica, ya que siempre tuvo la capacidad de armonizar su trabajo con alumnos, docentes y sociedad. Autor de su autobiografía, artículos y material didáctico.

Su capacidad para hacer gestiones ante las autoridades educativas, le permitió resolver situaciones problemáticas tanto de índole laboral como de infraestructura.

Logró entre otras obras, la construcción de la Telesecundaria del Ejido Santa Adelaida, las escuelas Francisco Villa y Francisco Covarrubias en diferentes colonias de Matamoros, así como el terreno para construir la Supervisión No. 17 del Sector Escolar No.26.

Su calidad moral, respeto, valores, entrega y dedicación al trabajo están plasmados en reconocimientos, diplomas, notas laudatorias, constancias, felicitaciones, premios y actividades ofrecidas por estudiantes, personal a su cargo, s, comunidad, autoridades tanto civiles como educativas.

Destacan entre otros la Medalla “Rafael Ramírez”, por su entusiasta e incansable labor pedagógica manifestada durante sus 30 años de servicio y la Medalla “Ignacio M. Altamirano” por sus 40 años de servicio. Desde el 24 de noviembre del 2003, por disposición de la Secretaría de Educación, Cultura y Deporte una escuela en Matamoros, lleva su nombre.

Por su amor a la educación de la niñez, por su entrega profesional y calidad de su trabajo , por sus méritos, gestoría y liderazgo académico, así como por su alto espíritu de servicio a la sociedad y al magisterio, se ha hecho merecedor a ingresar en la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

**¡BIENVENIDO!**

**17 de mayo de 2017**